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　今までいろんな議論をしてきたが、この期間に資料の整備がまとまってないから同じよ
うな感覚で検討できない。費用がかかるとすればそれは今までにこれだけかかるよってい
う調査も、金額的にもそういうような比較するものも作ってほしい。

　様々な問題点があるが、都市公園予定地が最適と思っている。今の建築の工法では煙突
は必要なくなる。そうするとあの広い敷地を利用して花や木を植えて出入り自由の公園と
して活用してほしい。そして明るい感じの地元産品を売る店とか、高校生の作品を展示す
るコーナーとか設けてほしい。

　今後、町として公共施設を再編していくような話になってくると思う。その際にそうい
う課題点とかはしっかりと研究してもらって、違う施設を整備するという時には、より良
い方向で話を進めていってほしい。今後の行政に対して、そこの課題を整理して、それに
対してのフィードバック、解決をどうするかというところをしっかりと町民に説明して
いってほしい。今回火葬場が長い時間決まらなかったのは、町民合意をしっかり取れな
かったのが第一だと思う。まずそこをしっかりと町民に対して説明をした上で、判断材料
をそろえた上でのこの候補地だっていうところまで、一番最初に用意できるような形で進
めてほしい。

　区会ごとに説明会をしたらどうか。回数は増えるが区会ごとに曜日を分けることでいろ
んな意見言えると思う。多くの前で言える人と言えない人がいるが、区会ごとであれば言
える人もいるのではないかと思う。実はこういう意見ですよとか、全部が全部反対じゃな
いけどこうしたらいいよねっていうことも、もしかしたらあると思うので、区会ごとに分
けると来やすい人もいると思う。全員に理解を得るのは難しい部分ではあるが、そういう
風にやることで思いは伝わるのではないかと思う。
　火葬場はかっこ良く建ててくれたらいい。つい最近も色んな郊外に行って、すごいと
思った。せっかくだったらきれいな、かっこ良いのができたらいいと思う。

　この候補地を最後のまとめとして、行政の方に上げていくということであれば、再度こ
の検討委員会というものを立ち上げることなく、老朽化した場合でも自動的に次の施設が
その場所で建て替えれるような、十分な土地がある場所を選んでもらえればスムーズに履
行ができると思うので、そういう目線で検討していただきたい。

　どこに建てるにしても、この火葬場は、公園と一体となってそして文化遺産になる、そ
ういうことをきちんと念頭に入れて設計をする。公園と斎場が一体となるような火葬場、
法律を超えた上に斎場を建てられないから、斎場に公園を併設するという形、後世に残る
ようにしてほしい。そうすると５０年後に建替えるときに別な場所になったとしても残る
形になればいいと思うし、こうゆうものを建替えていくってことが町の都市計画にとって
も重要ではないかと思う。


